

Der stellvertretende Ausschussvorsitzende, Ratsherr Haake, erteilt Herrn Stadtrat Humpe-Waßmuth das Wort.

Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth stellt Frau Prof. Dr. Kurth vor und leitet in das Thema ein. Frau Dr. Kurth stellt die Studie mit Hilfe einer Power-Point-Präsentation, die alle Ausschussmitglieder in Kopie erhalten, ausführlich vor.

In der sich anschließenden Diskussion, die vom inzwischen eingetroffenen Ausschussvorsitzenden Herrn Arens geleitet wird, werden die Fragen von Frau Dr. Kurth beantwortet.

In mehreren Statements anwesender Bürger wird das Problem sozial benachteiligter Kinder und Bildung als Grundlage zur Verbesserung der sozialen Lage dargestellt.

Nachdem keine Wortmeldungen mehr vorliegen, verabschiedet Herr Arens Frau Dr. Kurth mit dem Dank des Ausschusses für Ihre Darstellung der Studie, die er als Auftaktveranstaltung ansieht, um sich weiter mit der Thematik im Ausschuss zu beschäftigen.